



**Rigobert Song se plait à être sélectionneur. Après avoir fait ses classes avec les U-23, l'ancien capitaine emblématique du Cameroun, est maintenant à la tête des A.**

Rigobert Song sort d'une coupe du monde où les attentes n'ont pas été atteintes. Avec pour bilan, une défaite, un nul et une victoire, les Lions Indomptables ont du quitter prématurément le Qatar.

Aujourd'hui, Rigobert Song est plus que jamais conscient, et son esprit résolument tourné vers les échéances à venir, notamment la CAN 2023 en Côte-D'ivoire. **«*Merci pour tout votre soutien au cours de l'année 2022. L'année 2023 sera une année avec de nouveaux défis et je sais pouvoir compter sur votre soutien à tous. Mais d'ici là prenez soin de vous. Portez-vous bien et que Dieu bénisse votre année. Bonne et heureuse année à tous*»**, a écrit Rigobert Song, en guise de message de nouvel an au peuple camerounais.